

La comisión evaluadora de la convocatoria de proyectos de investigación 2024-2025 de la Universitat Pompeu Fabra (IHJVV-IUC) y la Casa de Velázquez ha acordado financiar el proyecto “Itinerarios hispanistas. Viajeras franceses y británicas por España (siglos XIX-XX)” porque se trata de una propuesta realmente interesante y bien estructurada que, sin duda, permitirá avanzar de manera significativa en el conocimiento de las viajeras francesas y británicas en los siglos XIX y XX y, por ende, de la sociedad española de aquel periodo.

Y, para que conste, firmamos la presente acta.

Madrid, Barcelona, 20 de diciembre del 2023.



Nancy Berthier



Gwladys Bernard



Luis González Fernández

Sonia Arribas

Joaquim Albareda